

## 平安時代の須恵器窯を公開

### 葛西壇遺跡現地説明会

葛西壇遺跡現地説明会は2日、葛西壇遺跡発掘調査現場で開催されました。同遺跡から平安時代(9世紀後半)の日本の陶芸の源流ともいえるやきもの「須恵器」の窯3基が見つかり、発掘調査が進められています。須恵器窯の発掘調査は、隣接する相去遺跡以来44年ぶりとなります。同会では埋蔵文化財センターの君島武史主任が説明を行ったほか、現地で出土した須恵器片や窯壁などを展示。市民など約60人が訪れ、公開された遺跡に興味深く見入っていました。

訪れた人は埋蔵文化財センター職員の説  
明に耳を傾けていました



特別住民票を手に記念撮影を行うえぶりん  
(中央)

## ゆるキャラに住民票交付

### えぶりん特別住民票交付式

江釣子地区のゆるキャラ「えぶりん」への特別住民票交付式は8月23日、えぶりこ古墳公園カムイヘチリ・コホで開催されました。同地区の高橋栄壽自治振興会長ら関係者が見守る中、高橋市長からえぶりんに特別住民票が交付されました。特別住民票の交付は、二子地区のいも丸くん家族、更木地区のくわちゃんに続き3例目。高橋自治振興会長は「昨年は国体のPRなどを市内で行ってきた。今後は市外での活動も行い地域を盛り上げていきたい」と話していました。

## 夏野菜を美味しく料理

### ミニトマトの収穫体験+ナスの料理教室

イタリアンミニトマトの収穫体験+フィレンツェの貴婦人(ナス)の料理教室は8月26日に開催されました。同イベントは北上市「食のつながり」認証制度のPRを目的に市の委託を受けたいわてNPO-NETサポートが定期的開催。今回は、うるおい春夏秋冬の高橋賢さんのほ場での収穫体験と、相去地区交流センターでラ・タヴェルナのシェフ七戸翔輝氏による料理教室が行われました。参加した山崎聖子さん(上江釣子)は「実際の畑の様子を見られてよかった」と話していました。

ミニトマトを収穫し料理教室の素材として  
使用しました



演奏を行う藤原さん。演奏中には観客  
から合いの手が入りました

## 鬼の館に津軽三味線の音が響く

### 逢魔が時ナイトミュージアムコンサート

逢魔が時ナイトミュージアムコンサートは2日、鬼の館で開催されました。同館では毎年、鬼が現れる時刻と言われている夕方に開館時間を延長し「逢魔が時ナイトミュージアム」と称しイベントを開催しています。今回は同イベントに合わせ、コンサートを開催。紫波町出身で津軽三味線奏者の藤原翼さんが津軽じょんがら節など7曲を披露しました。演奏を聴きに訪れた佐藤曜子さん(奥州市)は「素晴らしい演奏で、すてきな時間を過ごせました」と話していました。

## 地域の活性化を目指して

### 第7回岩崎地区納涼祭「虹色フェスタ2017」

第7回岩崎地区納涼祭「虹色フェスタ2017」は8月27日、いわさき小学校体育館で開催されました。同イベントは虹色の会“絆”（岩崎地区7行政区青年会）が主体となり、地域の活性化を目的に毎年開催。会場には約2,000人が訪れ、和賀東中学校吹奏楽部の演奏や虹色東京五輪音頭など、多彩なプログラムを楽しんでいました。吹奏楽の演奏に参加しアルトサックスのソロパートを担当した竹澤彩花さん(3年)は「緊張したけどうまくいってよかった」と話していました。

2020年の東京オリンピックに向けて、虹色東京五輪音頭が披露されました



ガンバ大阪の選手と競り合うグルージャ盛岡の選手

## 市でJリーグ公式戦初開催

### J3公式戦グルージャ盛岡vsガンバ大阪U-23

J3 第19節グルージャ盛岡VSガンバ大阪U-23は8月20日、北上陸上競技場で開催されました。グルージャ盛岡は6月にホームタウンに北上市を追加。盛岡市外で初の開催となったグルージャ盛岡のホーム公式戦ですが、惜しくも0対2で敗れました。

試合の他にもボクシング元世界チャンピオン八重樫東選手らのボクシング教室やチャリーディング教室など多彩なイベントを開催。会場には3,500人を超える人が訪れ、サッカーやイベントを楽しんでいました。

## 北上第2運動場など改修整備

### 平成29年度スポーツ振興くじ助成を活用

市は平成29年度スポーツ振興くじ助成を活用し、スポーツ施設の改修、整備を行いました。同助成はスポーツくじ(toto・totoBIG)の販売により得られる資金をもとに、地方公共団体およびスポーツ団体が行うスポーツの振興を目的とする事業に対して行われるものです。同助成の地域スポーツ施設整備助成で北上第2運動場を人工芝生化。また、地方公共団体スポーツ活動助成で北上陸上補助競技場の棒高跳用マットを購入しました。

人工芝にリニューアルした北上第2運動場



高校サッカー女子は常盤木学園高等学校と専修大学北上高等学校が対戦しました

## リニューアルを記念し招待試合

### 北上第2運動場改修記念招待試合

北上第2運動場改修記念招待試合は8月27日、同運動場でラグビー、高校男子・女子サッカーの3試合が行われました。高橋市長、及川副市長が始球式を行い記念試合がスタート。釜石シーウェーブスがヤクルトレビズと対戦したほか、専修大学北上高等学校の男女サッカー部が県外の強豪校と対戦しました。

人工芝生化で、悪天候時も利用が可能になるなど天候に左右されにくくなった第2運動場。9月から市民の一般利用も可能になっています。